

**山の辺学童 5月14日（日）にじいろ 10周年&新設開所記念式典**

平成29年度4月1日、待ちに待った「にじいろ新施設」での保育がスタートし、1ヶ月半経ちました。

この広い立派な施設での生活にも徐々に慣れてきて、子ども達は何より外で遊べる事に感激しています。中庭でのドッチボールや、縄跳び、バトミントン等、時間を決めて遊んでいます。新1年生も、学童での生活リズムに少しずつのってきました。

その中、天候にも恵まれて「にじいろ10周年記念&新施設記念式典」が行われました。

市長さん始め、多くのご来賓の方々を迎えるため、34名の子ども達は一生懸命に練習をしました。「歌、演奏、声掛け」4月に入所したばかりの新1年生を交えての練習です。その効果あって、招待者の方々からお褒めの言葉を沢山頂きました。



子ども達からも「私はピアノで少しだけ緊張したけど、弾けて良かったと思います。このにじいろを大切に使います。」

「緊張した。でも上手く行って良かった。」

「合唱はみんなでやったから綺麗な音色が出来ました。御礼の言葉もにじいろの先生達が生懸命考えてくださいました。来てくれてありがとうございました。」との感想が聞こえてきました。

山田会長はじめ役員の方々本当にお疲れ様でした。そして、ありがとうございました。